
Alcaldes de Cabildo, Petorca y Vialidad buscan soluciones a la alta
congestión vehicular en el túnel y cuesta la Grupa

Durante los últimos días los automovilistas de Cabildo han sufrido con el notable aumento
de la congestión vehicular al ingreso del túnel La Grupa y que también ha repercutido en la
cuesta, generando grandes tacos.

Según las autoridades, la causa seria principalmente la imprudencia de los conductores que
no respetan la semaforización, sumado a accidentes o fallas mecánicas como el que sufrió
un camión al interior del túnel el pasado martes y que provocó un kilométrico taco.

Anuncio Patrocinado

En busca de soluciones a estos problemas, los alcaldes de Cabildo y Petorca, sostuvieron
una reunión telemática con el director regional de Vialidad, Renzo Sanders para solicitar
medidas urgentes debido al aumento de la congestión, tiempos de espera del túnel la grupa.
“Si bien el lunes 25 de Abril comenzarán las obras de semaforización reguladas por la
UOCT, se requieren con urgencia medidas de mitigación para enfrentar los problemas viales
que desde hace tiempo hemos estado exponiendo a la dirección de Vialidad”, dijo el alcalde
de Cabildo Víctor Donoso.
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El mismo alcalde cabildano, compartió a una carta que le fue remitida al director de
Vialidad buscando soluciones.

Don
Renzo Sanders Cortés
Director de Vialidad Vialidad
Presente

Estimado director:

En reunión telemática sostenida con usted junto al Alcalde de Petorca Ignacio Villalobos,
debido a los graves problemas que a diario se enfrentan con el flujo vial en el túnel la grupa,
le queremos manifestar lo siguiente:

1.- Estamos en conocimiento de que el 25 de Abril se iniciaran los trabajos de
semaforización de este túnel, no obstante, es imperativo tomar medidas urgentes de
mitigación para enfrentar todas las variables de riesgos que a diario tenemos especialmente
en los horarios punta debido al considerable aumento de tránsito de vehículos menores y de
carga que van y vienen desde Petorca, Valle Longotoma, Valle de Artificio y cuarta región en
ambos sentidos. Esto debido a que los actuales tiempos del semáforo ( un minuto en luz
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verde), no permite atender la demanda provocando el ingreso de vehículos con luz roja,
generando tacos y tiempos de espera superior a una hora producto además de los vehículos,
que por lo mismo quedan en panne al tratar de salir en marcha atrás.
2.- De acuerdo a lo anterior, solicitamos con urgencia se tomen medidas y acciones tales
como: modificar la programación de tiempos de los actuales semáforos de acuerdo a la
normativa, especialmente en los horarios punta: 6:30 hrs am – 9:00 hrs, 12:00 hrs a 15:00
pm y de 18:00 hrs a 20:00 hrs.
3.- De no ser posible lo anterior y ante la urgencia existente, proponemos se considere la
utilización de bandereros como control en ambos sentidos.

Finalmente, nos preocupa que frente al colapso vial reiterativo, los conductores están
usando vías informales (incluyendo cruces en predios privados) para atravesar la cuesta
situación que podría ocasionar un grave accidente con consecuencias que lamentar, por lo
mismo quedamos a la espera de una respuesta favorable.

 

y tú, ¿qué opinas?


